



FOTO: /CC

## Iniciativa reconocerá los aportes de comunicar la ciencia y la salud en Chile

“La comunicación en ciencias y salud tiene una responsabilidad social importante, requiere estar consciente de las consecuencias que puede tener en las comunidades el entregar información errónea o falsa”, manifestó Omar Orellana, gerente de Comunicaciones Externas de Pfizer Clúster Andino, quien visitó Concepción para ofrecer una charla sobre mitos en torno al cáncer, uno de tantos fenómenos que pueden afectar las decisiones y calidad de vida de las personas, pero se puede y debe abordar al comunicar de forma oportuna y adecuada el traba-

jo y conocimiento científico que se realiza en el mundo, en Chile y en la Región del Biobío en pos de la ciencia, acciones y bienestar.

Por ello “es importante destacar el trabajo de los comunicadores que trabajan con base científica”, afirmó. Y bajo ese paradigma ha surgido un reconocimiento a la labor nacional en divulgación periodística de ciencia y salud. Un premio que se entrega por tercera vez este 2024 a los aportes tanto de profesionales como estudiantes de todo el país, y que apuesta por potenciar la formación y herramien-

tas a incorporar para ejecutar la comunicación científica.

Al respecto destacó que “la participación ha ido en aumento: comenzamos en 2022 con 40 trabajos a nivel nacional y en 2023 aumentamos a 80 en el caso de profesionales, y hemos recibido trabajos de todo el país. Y Biobío es la segunda región de la que recibimos más postulaciones y la calidad ha sido extraordinaria”.

Las postulaciones están abiertas hasta el 31 de agosto tanto para estudiantes de periodismo como profesionales, y las bases están [www.pfizer.cl/premio-pfizer](http://www.pfizer.cl/premio-pfizer).